

## Antiguo cine Lux será Centro Cultural

Escrito por Redaccion

Miércoles, 18 de Julio de 2012 13:00 - Actualizado Jueves, 19 de Julio de 2012 04:43

---



El martes 17 de diciembre comenzará el proceso de transformación del antiguo cine Lux a centro cultural, donde se podrán apreciar exposiciones, teatro, música, poesía, cine y otras actividades culturales. La cita será a las 18 horas. El edificio Lux queda ubicado en la 6 avenida y 11 calle esquina, zona 1 Ciudad Capital. **Historia**

El Cine Lux es parte de la reconstrucción que se promovió en el centro de la Ciudad capital de Guatemala luego que fuera azotada por los terremotos de 1917-18, que duro un periodo de quince años y dio pie para que muchos diseñadores construyeran allí algo novedoso, la tendencia arquitectónica se fue del Arte Decó. Como se puede observa en la construcción en 1924, del Teatro Capitol diseñado por Roberto Hoegg; el edificio de La Perla hecho por Whillheim Krebs y R. Hoegg; el Pasaje Rubio construido por el español Cristóbal Azori; el Teatro Lux edificado por Rodolfo Bader y R. Hoegg en 1936; el Hotel Astoria, realizado por el italiano Giracca.

La década de 1930 constituye un capítulo aparte para esta avenida, ya que el auge de construcción en este sector tiene su momento culminante con la terminación de edificios como el Palacio de la Policía Nacional, la restauración de los templos de Santa Clara y San Francisco, y en las vitrinas de los almacenes se exhibían productos variados de una manera agradable y se anunciaba con rótulos luminosos de gas neón, transformándose, de esta manera la sexta avenida en un lugar netamente comercial y de recreación. Con el tiempo la gente comenzó a decir “vamos a sextear...”